

D'EXPERTS À EXPERTS



Baromètre 2022 de la santé financière des collectivités locales : un rebond réel, mais les incertitudes demeurent

EN PARTENARIAT AVEC L'AGENCE FRANCE LOCALE

LUNDI 12 SEPTEMBRE 2022 . 11 H 00 > 12 H 00

L'AFL, établissement de crédit entièrement détenu et piloté par les collectivités territoriales a publié en juin 2022 la troisième édition de son Baromètre de la santé financière des collectivités locales. Réalisé à partir des notes que l'AFL attribue à chaque collectivité, il revient sur l'évolution de leur situation sur le temps du dernier mandat présidentiel. Les intervenants présenteront ce Baromètre et reviendront sur l'intérêt de la note financière attribuée par l'AFL dans la compréhension et l'analyse de la situation financière d'une collectivité.

Avec les interventions de :

- **Philippe ROGIER**, Directeur du crédit de l'AFL ;
- **Cédric ARGOUD**, DG de la CC Cœur de Chartreuse.

INSCRIVEZ-VOUS



LES DIRIGEANT.E.S
DE TERRITOIRES